

***Stratégie, exécution, financement.***

Le 22 juillet dernier, nous apprenions par le journal Sud-Ouest, que la COBAN, sous l'égide de son Président également Maire de Biganos, vient de signer une nouvelle convention destinée à soutenir financièrement la construction ... d'une stratégie de développement et d'aménagement de pistes cyclables sur le secteur couvert par la COBAN (avouez que vous avez cru un moment qu'ils s'agissait de construire les pistes cyclables ...)

« Stratégie », « Aménagement », telles sont les expressions au goût du jour, pour nous montrer combien les élus travaillent, pensent à l'avenir ; mais se souviendront-ils de la teneur de ces multiples conventions à l'heure de les mettre à exécution ?

Depuis des années, que de promesses : contournements, voies de délestage, covoiturage, véhicules non-polluants, etc. etc., cette accumulation rappelle l'effet produit pas le comique répétitif, sauf que là, on ne rit pas du tout. Et mis à part les véhicules non-polluants posés çà et là, ou les aires de covoiturage (pour certaines, parkings de centre-ville), où en sont les autres annonces ? Dans les tiroirs, faute d'accord ou de soi-disant financement.

Moralité : si vous ne pouvez plus faire de vélo, vous serez condamné à rester chez vous, à contempler votre voiture silencieuse dans le garage.{jcomments on}